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本报5月30日讯 31日，
在2012年勇夺儿童节档期票
房冠军的《潜艇总动员2》续
篇《潜艇总动员3》将在烟台
上映。这个“六一”节，烟台
的小朋友们不会寂寞，有好
几部电影陪着孩子们过节
呢！本报将继续为热心读者
送出30张免费观影票，以及
电影纪念品。

在新故事中，阿力和贝
贝这对“黄金潜艇小搭档”将
与自称“彩虹海盗后人”的海
狸“波波”以及海马家族一起
快乐出发，带领荧幕前的小
朋友们前往神秘的海底世界
进行深度探险。

《潜艇总动员》系列电影
主要针对的消费群体是3-12

岁的低龄儿童及家长。电影
中可爱的角色形象、生动有
趣的故事，相对简单的剧情，
得到广大家长和小朋友的喜
爱，家长们不用担心孩子看
不懂。

《潜艇总动员3》也拉开
了烟台“儿童节”档期儿童电
影的序幕，31日，除了《潜艇
总动员3》之外，《辛巴达历险
记2013》、《魁拔之大战元涣
界》两部动画片也同时上映，
而已经热映了很长一段时间
被誉为“零差评”的《疯狂原
始人》也将继续上映。

与此同时，本报将为热
心读者送出30张《潜艇总动
员3》免费影票、海报、纪念棒
球帽和毛绒玩具。家长们可
以 拨 打 本 报 抢 票 热 线
15963503817，等您来参加。

《潜艇总动员3》邀您一起寻宝
本报继续送出“六一”礼物，30张免费观影票等您来拿

每个人儿时心中都有一个梦
——— 本报专访《潜艇总动员3》制作人之一烟台女动画师于亚惠

□本报记者 陈莹

《潜艇总动员3》今
日在烟台上映，很多
烟 台 观 众 不 知 道 的
是，这部国产动画片
的制作人之一是一名
烟台女孩，她叫于亚
惠。电影上映前，本报
记者对这个已在圈中
小有名气的动画女制
作人进行了专访。

齐鲁晚报：你是什么时候离
开烟台的？是怎样一个机会让你
开始做动画片了呢？

于亚惠：我大概是在2000年
下半年离开的吧。当时正对自己
的将来迷茫着。一个偶然的机会，
在网上看到一家香港公司在深圳
开设三维影视培训，他们说还会
请好莱坞专家来讲课。就在那时，
我强烈地感觉到自己想要做的就
是这个。现在回头看来，无论途中
有多少反对和曲折，庆幸的是这
10多年我坚持走过来了。

齐鲁晚报：离开这么久，对你
来说“家乡”是什么感觉？出门在
外，是不是也有许多开心或不开
心的故事？

于亚惠：席慕蓉曾经写过一
篇关于乡愁的诗歌：故乡的歌是
一支清远的笛，总在有月亮的晚
上响起。故乡的面貌却是一种模
糊的怅惘，仿佛雾里的挥手别离。
离别后，乡愁是一棵没有年轮的
树，永不老去。

如果不是离开家乡到千里之
外的深圳，我可能永远无法理解
她文中对故土的眷恋。很怀念儿
时父亲带着我去赶海，在海边能
找到蛤蜊、小鱼、小虾还有小螃
蟹。长大后，我经常骑着自行车和
几个同学天不亮就跑到烟台山那
边看日出，几乎每段开心的回忆
里都离不开海，正是这样的城市
孕育了现在我。

齐鲁晚报：这次回来有没有

特别想去的地方？
于亚惠：恩。每当到秋季在文

化路小学附近的一条街上，满眼
都是金灿灿的银杏叶，真的好美。
在离开前，我特意跑到那里去拍
照留念。

齐鲁晚报：给烟台的观众讲
一讲《潜艇总动员3》的前生今世
吧？

于亚惠：这部片子也是在众
多剧本中挑选出来的，之所以能
让人眼前一亮，看看片名的副标
题就知道。“彩虹宝藏”，彩虹是小
孩心中最美的色彩和画面，宝藏
给人带来一种神秘感，寻找宝藏
似乎是每个人儿时心中的一个梦
想。

因此，这个主题非常吸引眼
球，不仅如此，故事本身还传达
了财富不是最重要的，最重要的
是相互帮助、相互关心以及朋友
间的友谊，这样正能量的价值
观。

相比《潜艇总动员2》，我们新
增加了7个角色，尤其是海马家族
将是《潜艇总动员3》的一个亮点。
在立体技术处理上，也主要针对
儿童进行考虑，一般3D片都是以
成人的瞳距(65-75毫米)为参考，
我们这次采用了儿童的平均瞳距
(50-60毫米)来进行拍摄。儿童的
视觉体验更舒适。

齐鲁晚报：制作《潜艇总动员
3》的过程中，有没有发生什么好
玩的事？

于亚惠：我分别参与了电影
前期的剧本讨论和后期的特效制
作，在剧本上面我们花了比较多
的时间来讨论、修改。先期配音都
是由我们同事自己完成的，也闹
出了很多笑话。在录音室有一只
纸箱，成了我们临增加音效的道
具。我们会经常举行看片会，让团
队感受项目的进展和同事之间给
予的鼓励。

作为一个动画爱好者和从业
者，最大的梦想就是参与创作一
部自己的电影，在这个项目里我
充分感受到了创作的快乐。

齐鲁晚报：《潜艇总动员》已
经出到了第三部，我们看到《喜羊
羊》也是这样，再往后《潜艇总动
员》会怎样走下去呢？

于亚惠：从《喜羊羊》在国内
的成功模式上我们也学到了不少
东西，虽然我们的故事、形象、创
意、制作手段等等都不一样。因为
之前一系列的小潜艇形象颇受小
朋友欢迎，所以想打造一个系列
动画电影，希望片中的角色也能
深入人心。未来我们将继续更多
的动画电影创作，预计每年会出1
-2部原创动画电影。

齐鲁晚报：想对烟台的孩子
们说些什么呢？

于亚惠：希望烟台的小朋友
能多多支持中国优秀的动画影
片，这个“六一”跟着阿力一起去
探险，去寻找自己心中的那个小
梦想，过一个有意义的节日。

▲于亚惠在工作。

于亚惠的工作室。
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